



Bildung | 15.03.2018 | Nr. 090/18

Tobias Loose: Herzlichen Glückwunsch, Jens Finger!

Tobias Loose, bildungspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, gratulierte heute (15.03.2018) dem neuen Landesvorsitzenden des Philologenverbandes Schleswig-Holstein, Jens Finger:

„Die CDU-Fraktion gratuliert Jens Finger herzlich zu seiner Aufgabe, dem Philologenverband Schleswig-Holstein in den nächsten Jahren vorzustehen. Wir freuen uns auf eine weitere freundschaftliche und vertrauensvolle Zusammenarbeit, wie wir sie aus den vergangenen Jahren unter der Leitung von Helmut Siegmon kennen. Ihm gilt unser Dank, denn er hat uns oft wichtige Impulse gegeben, zukunftsfähige Positionen für eine bessere Bildungspolitik im Lande zu finden und umzusetzen.

Die vergangenen Monate dürften dafür als beispielgebend gelten: Mit der Wiedereinführung von G9 ist ein notwendiger Schritt unternommen worden, den Schülern und Schülerinnen eine bestmögliche Ausbildung zu garantieren. Auch soll die Ausbildung der Lehrer zukünftig wieder mehr schularbezogen gestaltet werden. Und eine Lehrerbedarfs- und Belastungsanalyse ist bereits auf den Weg gebracht, die Auskunft über die Möglichkeiten für ein besseres Arbeitsklima an Schulen geben soll.

Jens Finger wünschen wir für seine Aufgabe alles Gute!“